

Colombia

Utilidad de colombiana **Ecopetrol** cae en el segundo trimestre por precios y mantenimientos



Ecopetrol reveló que en los primeros seis meses ejecutó inversiones por US\$1.392 millones, un 38% más que el mismo lapso del 2018, con una concentración del 81% en el segmento de exploración y producción.

"La empresa enfrentó un entorno de mercado retador ante la caída de los precios internacionales del Brent, la nafta y la gasolina, y limitaciones operacionales por los mantenimientos programados en algunos campos y en las refinerías", explicó el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

13 de Agosto de 2019, 09:10



Bogotá. La utilidad neta de la petrolera colombiana **Ecopetrol** bajó un 0,90% en el segundo trimestre, frente a igual lapso del año pasado, afectada por la caída de los precios internacionales del crudo y los mantenimientos programados en campos y refinerías, informó el lunes la empresa.

El beneficio neto de **Ecopetrol** fue de 3,48 billones de pesos (US\$1.030 millones) entre abril y junio, en comparación con los 3,51 billones de pesos en el mismo periodo de 2018.

"La empresa enfrentó durante el segundo trimestre un entorno de mercado retador ante la caída de los precios internacionales del Brent, la nafta y la gasolina, y limitaciones operacionales a lo largo del semestre por los mantenimientos programados en algunos campos y en las refinerías", explicó en un comunicado el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

El EBITDA -ganancia antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización- se contrajo un 3,5% a 8,3 billones de pesos (US\$2.455,7 millones) entre abril y junio.

En el segundo trimestre la producción de **Ecopetrol** aumentó un marginal 0,3% a 723.000 barriles de **petróleo** equivalente por día (bpde) en comparación con la que se registró en el mismo periodo del año pasado.

En el acumulado del primer semestre, la ganancia neta de la petrolera subió un 1,6% a 6,23 billones de pesos (US\$1.842,3 millones), con respecto al mismo periodo del año previo, precisó la compañía.

Ecopetrol reveló que en los primeros seis meses ejecutó inversiones por US\$1.392 millones, un 38% más que el mismo lapso del 2018, con una concentración del 81% en el segmento de exploración y producción.

Las directivas de la petrolera tienen previsto una conferencia telefónica el martes en la mañana para explicar los resultados a los inversionistas.

Autor:
Reuters

Comentarios

0 Comments

Sort by 

Add a comment..

Facebook Comments Plugin

Secciones

Negocios e Industrias
Economía y Mercados
Análisis y Opinión
Política y Sociedad
Archivo

Más sitios

Cluster Salud
MBA
Lifestyle
AE Tecno

Conferencias

AE Conferencias

Suscriptores

Newsletter
Atención Online

Publicidad

Publicidad y Marketing

Sobre nosotros

Quiénes Somos
Nuestro Equipo
Contáctenos